

SLEP Iquique impulsa educación integral con talleres de verano

El Servicio Local continúa generando oportunidades de aprendizaje en la Educación Pública, reforzando su compromiso con la calidad y el bienestar de los estudiantes y sus familias.

Con el objetivo de ofrecer espacios educativos y recreativos durante el periodo de vacaciones, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique está impulsando distintos talleres de verano, los cuales buscan entregar un entorno seguro y enriquecedor para niñas, niños y jóvenes, promoviendo el aprendizaje integral, a través de diversas disciplinas artísticas, deportivas y tecnológicas.

En la Escuela Paula Jaraquemada se está impartiendo un taller mixto de vóleybol. Mientras que en el Liceo Luis Cruz Martínez también se están realizando talleres mixtos de vóleybol y

recientemente se dictó un taller de informática, el cual estuvo dirigido a los alumnos de este establecimiento.

Por su parte, en el Liceo Técnico Profesional (TP) de Adultos se están realizando talleres de competencias relacionados a los distintos oficios impartidos; y en la Escuela Gabriela Mistral, de manera permanente se realiza el taller de gimnasia rítmica dirigido a las niñas de este establecimiento y que ya ha entregado distintas medallas a nivel zonal y nacional.

Sobre estas iniciativas, Ana María Bustos, subdirectora de Apoyo Técnico Pedagógico del SLEP Iquique, destacó la importancia

de estos talleres para el desarrollo de la infancia y el apoyo a las familias: "Gracias a una alianza de colaboración intersectorial este verano estamos ofreciendo actividades enriquecedoras para nuestras niñas y niños. Queremos que se sientan seguros y tengan la oportunidad de aprender con talleres como música, teatro, pintura y deportes en un ambiente protegido y estimulante. Sabemos lo importante que es para las familias contar con estos espacios seguros durante las vacaciones y estas iniciativas vienen a cubrir estas necesidades, reafirmando el compromiso

del SLEP con el desarrollo integral de nuestros estudiantes".

Compromiso con la educación y la comunidad

En el marco del Programa 4 a 7, desarrollado gracias a una alianza entre el SLEP Iquique, SernamEG y las municipalidades de Iquique y Alto Hospicio, se han habilitado espacios en tres establecimientos del SLEP. En el Colegio Simón Bolívar ya se encuentra disponible este programa y próximamente se implementará en las Escuelas Centenario y Chipana.

Este Programa considera talleres de lunes a viernes para niñas y niños de 6 a 13 años, quienes cuentan con monitores a cargo. Además, el Servicio Local dispone personal adicional para resguardar el cuidado de las niñas y niños asistentes, que en cada jornada aprenden nuevas habilidades en talleres de música, canto, teatro, cheerleader, dibujo y pintura.

Con estas acciones, el SLEP Iquique refuerza su compromiso con la Educación Pública de calidad, brindando oportunidades de aprendizaje y recreación que contribuyen y desarrollo de sus estudiantes durante el periodo estival.



Proyecto financiado por el FNDR del Gobierno Regional de Tarapacá.